



Viel Spaß im Bubenheimer Spieleland hatten die OGS-Kinder aus Mützenich.

Foto: Heike Steffens

Trip ins Spieleland

OGS Mützenich fährt nach Nörvenich

Mützenich. Nach einem gemeinsamen leckeren Frühstück in den Räumen der Offenen Ganztagschule Mützenich ging es vor Kurzem an einem Montag mit allen OGS-Kindern und den Betreuern zum Bubenheimer Spieleland.

Vorfreude schon im Bus

Schon während der Busfahrt stieg die Aufregung aller Kinder, und die Freude war riesengroß. Nach der Ankunft wurde erst einmal ein gemütliches Plätzchen gesucht als Treffpunkt für alle. Etliche Stunden lang hatten alle Kinder und auch die Betreuer dann Zeit, viele Dinge auszuprobieren, ob es die Rutsche, das Schaukeln, das Klettergerüst, das Wippen oder Kett-

carfahren war – für jeden war etwas dabei. So konnten alle ihre Geschicklichkeit und Beweglichkeit ausprobieren. Die Kinder hatten jede Menge Spaß, auch beim gemeinsamen Picknick zwischendurch. Zum krönenden Abschluss gab es für jeden noch eine Leckerei, und dann war auch schon die Zeit gekommen, zurückzufahren.

Auf der Heimfahrt schlief schon das eine oder andere Kind im Bus tief und fest ein – und im Traum war es sicherlich immer noch auf irgendeinem Spielgerät.

Der Ausflug wird aus Spendengeldern, wie beispielsweise der Erntedank-Spendenaktion und einem Zuschuss des Fördervereins finanziert, wofür die OGS sehr dankbar ist.